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12月4日

それぞれインターンシップ先で勉強してきた事が良くわかりました。細かな点まで自分なりに発表

するために、まとめあげているなと思いました。良い経験ができて良かったと思います。

初めから5名の方の発表をきかせていただきました。1年と2年のパワーポイントのつくり方、出来

の違いがはっきりと表れていました。質疑応答も2年生は今までの経験があり、落ち着いて行って

いたと思います。1年生の皆さんもこれから1年就職に向かってがんばって下さい。

職場体験をしたことで、学生の皆さんにはとても良い体験ができたなぁと思いました。今後の授業

や将来の為に役立つことを願ってます。報告もしっかりまとめてあり、すばらしい発表でした。学

生さんの皆さんの今後が楽しみです。

大変興味深く拝聴しました。それぞれの現場で、いろいろな気づきがあり、課題もみつけられたこ

とに率直に感心しました。なかでも、作業効率をあげるために整理整頓することや、適切に情報共

有するためにコミュニケーション能力を養うことなどは、職場の中だけでなく、日々の生活の中で
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